

La Orotava 7. II. 43
 Tenerife, Canarias.

Sehr geehrter und lieber Herr Faust,

Seit längerer Zeit bin ich mit der Abfassung zweier
 Manuskripte emsig beschäftigt, betreffend die Schilderung
 von Flora und Fauna des Kanarischen Archipels vom
 pflanzengeographischen Standpunkt, und zwar für ein
 größeres Werk über die Kanaren von einem Dr. Wölffel.
 Die Arbeiten nehmen mich stark durch Nachdenken u.
 Zeitverlust in Anspruch und daher wollte Sie es freundlichst
 mir zu Gute halten, wenn ich erst heute dazu komme, Ihnen
 mein Ihnen Brief vom 17. Dez. 42 sowie für die liebens-
 würdige Sendung von 8 Harwoodien zu danken! Ich
 habe s. Zt. die Setzlinge sofort in Kl. Töpfe gepflanzt in gute
 poröse Erde und sie zeigen schon Lebenszeichen. Von Koch
 ist das Päckchen Davallia-Rhizome auch wohlbehalten
 in Ihre Hände gelangt.

Ihre Frage zu beantworten, wo Sie Trockenfarne am
 besten pflanzen: nun das ist sehr einfach: in Ritzen
 u. Spalten von Mauern oder Felsen in voller Sonnen-
 lage. Allerdings ist wesentlich, zu Beginn der Regen-
 zeit die völlig dürr herausgenommenen Exemplare
 so den Bedingungen der feuchten Jahreszeit aussetzt. Ich
 mache das überhaupt vorzugsweise mit allen aus der
 Natur hienher übertragenen Pflanzen auf diese Weise.
 Zu der Sommerdurre herausgenommen, macht ihnen

